



Camagüey- La tercera emisión de Con luz de sala, proyecto del Consejo Provincial de las Artes Escénicas, estuvo dedicada en esta ocasión al Teatro Guiñol de Camagüey, colectivo que celebró la víspera 59 años de su fundación.

Desde la página oficial de la institución cultural en Facebook, Heidy Almarales Sierra, la nueva directora general del Guiñol, ofreció detalles sobre la exposición Hilos del tiempo, montada en la calle Lugareño, esquina San Clemente, en la capital provincial, sede de la agrupación.

Hilos del tiempo es una muestra de diseños y muñecos de espectáculos representativos que cuentan una historia de más de cinco décadas junto a la familia camagüeyana y en especial, el público infantil.

Por su parte, la actriz Claudia Ramírez hizo alusión a la obra La princesa de las flores silvestres, próximo estreno de la Compañía, que no detiene sus labores en tiempos de Covid-19.

Desde casa, dice Claudia, estudiamos los personajes y a través de la aplicación de mensajería WhatsApp los miembros del Guiñol mantenemos el contacto para ofrecer a los agramontinos,

cuando lo permita la situación epidemiológica, una función pensada para la interacción en el escenario.

Por Yusarys Benito Deliano/Radio Cadena Agramonte

Foto: tomada de la página en Facebook Artes Escénicas Camagüey